



À Vézelay et Avallon, petits et grands réunis autour de Max-Pol Fouchet

Ce samedi 27 novembre, en point d'orgue d'une année et des manifestations qui ont marqué le 30^{ème} anniversaire de la disparition de ce grand humaniste, écrivain, poète et homme de médias, plusieurs hommages seront rendus à Max-Pol Fouchet. Ainsi, l'année 2010, dont les manifestations ont pris leur envol en mai à Vézelay, trouvera son accomplissement dans cette journée.

La municipalité de Vézelay, et en premier lieu, André Villiers, son sénateur- maire, a souhaité **donner le nom de Max-Pol Fouchet aux écoles communales ce 27 novembre. Le baptême de l'école maternelle aura lieu à 10h 30, et sera suivi à 11h 15 par celui de l'école primaire.** Les enfants présenteront leur vision de cet homme pour qui Vézelay, où il s'installa dès 1957, a beaucoup compté. Ce fut le lieu où ce « don de solitude » auquel il tenait tant se manifestait avec le plus d'évidence, lui permettant d'écrire et de créer. A Vézelay, comme il l'a souhaité, Max-Pol repose, à quelques pas de l'école communale, face à ce paysage qui l'éblouissait tout en le ramenant à l'essentiel : au mot juste, au poème ardent, mais aussi à la liberté.

Il est ensuite devenu, par la magie du petit écran, un maître d'un tout autre genre : celui qui savait parler à tous, petits et grands écoliers, de ses lectures émerveillées (*Lectures pour tous*), de ses réflexions sur la vie politique et sociale de son temps (*Le fil de la vie*), de sa passion pour l'art et les terres lointaines (*Terre des arts*).

Ce grand passeur ne pourra qu'être heureux de voir son nom répété par les écoliers de Vézelay, cette ville qu'il aima, dont il fut conseiller municipal, et où beaucoup gardent le souvenir d'un inépuisable sourire.

Dans l'après-midi, la Maison Jules-Roy accueillera **l'assemblée générale de l'association des Amis de Max-Pol Fouchet.** Particulière en cette année dont la ligne directrice a été, avec de nombreux partenaires, de faire découvrir, ou redécouvrir, son œuvre et ses engagements et de « Donner à lire, voir et entendre Max-Pol Fouchet ». Après un point sur les activités menées et les perspectives d'action en vue des célébrations du centenaire de la naissance de l'écrivain en 2013, une discussion s'ouvrira avec François Vignale, auteur d'une thèse récemment soutenue, qui traite de la revue de la résistance intellectuelle des années 40, *Fontaine*, dont Max-Pol Fouchet fut le directeur inspiré.

À 20h 30, à Avallon (Salle des Maréchaux de l'Hôtel de ville), un moment fort, ouvert à tous, de **Musique et Poésie** autour des poèmes de Max-Pol Fouchet, animé par le Conservatoire municipal de musique d'Avallon et le comédien Yves Prunier et, viendra conclure cette journée et les manifestations avallonnaises dédiées à la mémoire de Max-Pol Fouchet et rendre encore plus vivant le souvenir du poète.

Contacts presse : Marianne FOUCHET 03-86-33-31-66 / 06-24-57-93-99
Avallon : Catherine GOOR 03-86-34-84-15 / 06-82-12-82-24